

Aktuelles

 *der Geschäftsführung*



08 2021
02.02.2021
Seite 1/1

AN: ALLE MITARBEITER*INNEN DER KJA KÖLN

Karnevalstage in der momentanen Pandemie

Liebe Kolleg*innen,

die Karnevalstage in der Pandemie werden in diesem Jahr sicher ganz anders ablaufen als gedacht. Corona lässt auch im Rheinland Umzüge, Feiern in Kneipen und auf den Straßen nicht zu. Gerade weil die Zahlen nicht so sinken wie gewünscht und eine mögliche Verbreitung der neuen Mutationen zurzeit schwer einschätzbar ist, sollten Kontakte weiterhin eingeschränkt bleiben.

Deshalb müssen in diesem Jahr die Karnevalstage leider als reguläre Arbeitstage gelten. Ohne die Brauchtumsfeierlichkeiten an Weiberfastnacht, Rosemontag und Karnevalsdienstag entfällt der Grund für eine Dienstbefreiung von Seiten der KJA Köln. Damit möchten wir unseren Respekt gegenüber den massiven Einschränkungen, Einschnitten und Sorgen zum Ausdruck bringen, von denen Arbeitnehmende betroffen sind.

Um aber die herausragende Leistung und das besondere Engagement der Mitarbeitenden der KJA Köln in dieser Zeit zum Ausdruck zu bringen, habe ich in Absprache mit den Mitarbeitervertretungen beschlossen, allen Mitarbeiter*innen, bei denen zum Stichtag (Rosemontag, 15.02.2021) ein genereller Urlaubsanspruch entsteht, einen Ausgleichstag zu gewähren. Dieser Ausgleichstag kann frei gewählt genommen werden. Im digitalen Arbeitszeitnachweis ist an diesem Ausgleichstag das Wort "Dienstfrei" einzugeben.

Herzliche Grüße

Georg Spitzley
Geschäftsführer